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Nuevamente, nos conmovemos con el anuncio del nacimiento de 
Jesús por parte de los ángeles hacia los pastores en la noche de 
Navidad. Este anuncio nos invita a ir al encuentro del niño Jesús. 
No es fácil encontrar un recién nacido con tan poca información, 
solo una señal: “un niño envuelto en pañales, acostado en un 
pesebre.” 
 
Hoy, todos somos llamados a buscar la presencia del Señor Jesús 
allí donde menos lo esperamos: entre los humildes, los pobres, y 
no en una casa calurosa o en una bella cuna. La pobreza, la 
guerra, la exclusión y la violencia obligan a muchas personas a 
huir, llevando consigo el sufrimiento y el miedo. 
 
Sin embargo, el nacimiento de Jesús es una promesa que da luz y 
esperanza nuevas. Todos somos amados por Dios porque somos 
sus hijos y por eso estamos llamados a vivir como hermanos y 
hermanas, en el amor y la acogida mutua.  

 

“Esto os servirá de señal: Hallaréis al 
niño envuelto en pañales, acostado 
en un pesebre. Y repentinamente 
apareció con el ángel una multitud 
de las huestes celestiales, que 
alababan a Dios, y decían: ¡Gloria a 
Dios en las alturas, y en la tierra paz, 
buena voluntad para con los 
hombres!”  

(Lucas 2, 12-14) 



Es el don de la paz, que en idioma hebreo se traduce como 
SHALOM y que significa mucho más que la ausencia de guerras. 
En efecto, es la suma de todos los dones mesiánicos que hacen 
de nuestra tierra un lugar más habitable, nuestras relaciones más 
verdaderas y nuestro corazón abierto al perdón y a la comunión. 

Pidamos al Señor Jesús, nacido entre nosotros, que nuestras 
comunidades Fe y Luz sean un signo de paz y de reconciliación 
en todo el mundo, que seamos capaces de acoger y perdonar. 

 

Que el Señor nos da su paz para que todos  
seamos un signo de paz para todos. 

 
¡Feliz Navidad! 

Don Marco 

 

 
 

 
 

 


